
BASKET SERIE A 
AQUILA PREMIATA IN REGIONE " là IL PRESIDENTE PAVANI 

STIAMO LAVORANDO SU PIÙ1 FRONTI: 
A META' GIUGNO AVREMO LE IDEE PIÙ' CHIARE 
SU COME MUOVERCI SUL MERCATO 

« Fort itudo all'altezza 
di entusiasmo e orgoglio» 
Mancinelli «Siamo tornati dove volevamo essere» 

V E T R I N A 
La Fort i tudo 
premiata in 
Regione dal 
governatore 
Bonaccini 
(Schicchi) 

Iniziativa La Effe lancia il biglietto sociale per chi è in difficoltà 
Bologna 

NON DOVENDO più riservare il 10 per cento della 
capienza del PalaDozza agli avversari, il regola
mento della A in questo è molto più permissivo 
rispetto a quello delle categorie dilettantistiche, 
la Fortitudo riserverà una decina di posti a un' ini
ziativa particolare che prende il nome di «bigliet
to sociale». In sostanza i sostenitori dell'Aquila 
potranno acquistare uno di questi tagliandi a prez

zi calmierati che saranno destinati alle persone 
che stanno attraversando un momento di disagio 
sociale. L'iniziativa è organizzata in collaborazio
ne con le «Cucine Popolari» di Roberto Morganti-
ni e i primi destinatari di queste iniziativa sono 
proprio gli utenti che si rivolgono a questa mensa 
creata per chi si trova in difficoltà. Lo scopo è 
quello di consentire a queste persone di trascorre
re un paio di ore insieme con il popolo della Effe. 
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Massimo Selleri 
• Bologna 

LA FORTITUDO è stata premiata 
dal governatore dell'Emilia Ro
magna Stefano Bonaccini nella 
ala della giunta regionale. 
«E' un onore straordinario pre
miare la Fortitudo - spiega Bonac
cini - che è un patrimonio non so
lo di Bologna, ma di tutto il ba
sket. E' importante che ritorni il 
derby con la Virtus: noi abbiamo 
dato una targa, simbolica, per di
mostrare l'affetto della Regione a 
chi ha avuto, con sacrificio, una 
stagione importante che ha ricol
locato la società dove deve stare». 
Il microfono passa al presidente 
della Fortitudo Christian Pavani. 
«Quando partecipi a questi mo

menti, vuole dire che qualcosa di 
buono lo hai fatto e salire qua ti fa 
venire la pelle d'oca. Sono ricono
scimenti molto importanti, per 
me e per tutti i ragazzi perché rap
presentiamo la città e il popolo 
della Fortitudo. Siamo tornati in 
A, ed è un orgoglio pazzesco, che 
ci mi dà tante responsabilità, ma è 
un prezzo che deve essere paga
to». 
Una delle principali curiosità ri
guarda la composizione della pros
sima squadra che avrà come obiet
tivo primario quello di conquista
re una tranquilla salvezza. 

«Abbiamo in cantiere tantissime 
ipotesi - spiega il numero uno 
biancoblù - tante idee, e tutto è 
ancora prematuro, non sappiamo 

ancora quali giocatori saranno in 
giro, e adesso stiamo lavorando su 
altri fronti per trasformarci in 
una realtà di serie A. Stiamo lavo
rando sul budget e su altre que
stioni per cui parlare di mercato è 
ancora prematuro. Ogni giorno 
vedo tante aziende, e a metà giu
gno avremo le idee più chiare e po
tremo essere più concreti». 

INFINE CHIUDE l'incontro il capi
tano Stefano Mancinelli che an
che nella prossima stagione vesti
rà la maglia biancoblù. 
«L'entusiasmo è ancora tanto per 
una promozione che tutti aspetta
li governatore Bonaccini 
«Questo club è un patrimonio 



della città e di tutto 
il movimento dei canestri» 

vano e che è finalmente arrivata. 
Sappiamo che ci sono tante aspet
tative sulla prossima squadra e 
cercheremo di mantenerle». 
Il governatore Bonaccini ha di
chiarato che anche la Virtus sarà 
premiata per la conquista della 
Champions League. 
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